

北九州市立一枝小学校 令和2年9月30日

いちえだ

学校だより 10月号



北九州市立一枝小学校
校長 中原 健治

- 学校教育目標
一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成
- めざす子ども像
 - ・いのちを大切にできる子
 - ・知識や知恵を進んで身に付ける子
 - ・笑顔で活動できる子
 - ・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子

日差しが日一日とやわらかくなり、秋の訪れを感じる季節となりました。「秋」といえば実りの秋です。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」などと言われ、何をするにもよい季節です。

学校では、前期の学習のまとめをしっかりと行っているところです。10月16日(金)に前期の終業式、土日を経て、10月19日(月)は後期の始業式です。終業式には、お子さんが前期のあゆみを持って帰ります。頑張ったところをしっかりと褒め、後期の学習に意欲を持って取り組めるよう励ましてくださいますようお願いいたします。



4年生。社会科の学習で環境局の方に教えていただきました。

いじめのない学校をめざして

10月は「いじめ撲滅強化月間」として北九州市の全小・中学校において、「いじめに関するアンケート」を実施いたします。本校では、10月中旬ごろにアンケートと一人一人との面談を行う予定です。

いじめまではいかない子ども同士のトラブル(いじわるをされたり、いやなことを言われたり、けんかしたりするなど)は、どの学年、どの学級でも、起こりうることです。実際にそうしたことが起こった場合には、その都度、保護者の方と連携をとり、トラブルの解決に向けて取り組んでいこうと考えています。また、保護者の方が気がつかれた場合には、すぐにご連絡いただければと思っています。

そして、いじめにつながるような学校環境にしないためにも、友達に対する「あいさつ」や「言葉づかい」、「優しい声かけ」や「決まりを守る大切さ」を児童一人一人にきめ細かに指導していきます。

いじめ防止に向けて、いじめはどの学校、どの学級でも起こりうるという認識をもって、全教職員で迅速に対応していきたいと思えます。

後期からの給食について

6月から給食を再開しています。現在の献立は新型コロナウイルス感染症予防のため汁物を炒め物や煮物に変更し、「具沢山の晩飯1品」で提供しています。

感染予防対策が徹底されてきたので、後期より通常献立(汁物を含む2から3品)に段階的に戻すことになっています。

また、給食当番における家庭からのマイエプロン持参にご協力いただきましてありがとうございます。「できる限り物品の供用を避ける」観点からお願いしています。

自分で脱ぎ着できるエプロンや帽子を準備いただきましてありがたく思っております。

これからも感染予防対策を充分に行いながら給食指導を行っていきたく思います。今後ともご協力をお願いいたします。

10月の主な行事予定

- 1日(木) 委員会・クラブ活動反省
- 2日(金) 検尿1回目
ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 6日(火) フッ素塗布(2,3年希望者)
ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 9日(金) ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 13日(火) 検尿2回目
ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 15日(木) 自然教室(5年)
- 16日(金) 前期終業式(5校時)
- 19日(月) 後期始業式(1校時)
- 20日(火) ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 21日(水) 検尿3回目
- 22日(木) 委員会活動
- 23日(金) 修学旅行保護者説明会
ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 27日(火) ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 29日(木) クラブ活動
- 30日(金) 避難訓練(不審者対応)
ひまわり学習塾(15:30~16:15)



11月の主な行事予定

- 10日(火) 就学時健康診断(全児童 13:30下校)
ひまわり学習塾中止
- 17日(火)~18日(水) 修学旅行(6年)
- 20日(金) 天文学習(4年)



2年生。シールドをつけた机で、みんな前を向いて静かに給食を食べています。



3年生。給食室で、給食当番の仕事頑張っています。